## Vendredi 28 mai

Aujourd'hui nous sommes enfin partis en bus pour aller aux Fontaines de Beaufort avec toute la classe!

Là-bas nous avons retrouvé Claire et Laure qui nous attendaient à l'entrée de la forêt protégée : il faut laisser les plantes et les animaux tranquilles, il faut juste les observer...



Claire nous a fait écouter les bruits des Fontaines de Beaufort et ensuite on devait les refaire ensemble :

« J'ai bien aimé faire les bruits du pigeon, du renard, des abeilles, des voitures, de l'eau, de la grenouille, de la pluie, d'un oiseau, de la chouette.... ».





Puis elle nous a expliqué des choses sur les plantes et les arbres que nous pouvions voir. Certains arbres étaient à l'état naturel, ça veut dire qu'ils poussaient tout seuls, et d'autres avaient été plantés par les hommes, pour être ensuite coupés pour fabriquer des cagettes ou des allumettes.

Laure nous a appris à « bouger » dans la nature en faisant attention de ne pas faire mal aux autres : il fallait trouver son espace en écartant les bras doucement et se déplacer si on touchait quelqu'un. Et puis il ne fallait pas non plus se faire mal à soi alors on s'est échauffé les muscles pour les réveiller tranquillement.





« J'ai bien aimé la danse : faire les arbres secs, les ronces qui protègent les petits arbres. Les lianes qui s'entortillent autour des arbres pour monter au soleil. »





A la fin, Laure a mis de la musique et nous avons fait les arbres, les ronces et les lianes tous ensemble !!!

Merci à Laure pour nous avoir fait faire de la danse dans la nature. Elle reviendra dès la semaine prochaine dans l'école pour nous aider à faire d'autres ateliers de danse.

Merci à Claire pour la sortie pendant laquelle nous avons découvert une plante surnommée le cabaret des oiseaux : la Cardère.

